
 

Congresso PD, arma distrAzione masse Area De Caro ci parli di ACS,
Comune, etc

  

Avellino. Il PD provinciale irpino ha il suo Segretario, dopo oltre due anni e questa è una vittoria di
chi ci ha lavorato perarrivarci, come lo stesso nuovo e legittimo Segretario, Giuseppe Di
Guglielmo. L'area Del Basso De Caro, "allenata" dall'Umberto da Benevento ancora si ostina a non
riconoscerlo. Proclami, ricorsi, insomma la "storia" proprio non la si vuol chiudere ma non ci si rende
conto che così si si fa sprofondare il partito in una "faida" infinita che non fa bene a nessuna delle
parti, soprattutto a chi è stato "bastonato" dalle "sentenze" del nazionale. Piuttosto, l'area Del Basso
De Caro e lo stesso parlamentare, ci illuminino sull'Alto Calore Servizi visto che la riconferma del
Presidente Raffaello De Stefano è in gran parte proprio operazione; come giudica questa
"presidenza"? Positica, negativa, "mezzo e mezzo"? Una "presidenza" che viene dalla nomina
"deluchiana" con la quale area, oggi, improvvisiamente sono "alleati"  ("folgorati" all'improvviso sulla
strada congressuale quando di parole "dolci" in precedenza non vi erano state - a dire il vero, Enzo
De Luca in tutta questa "querelle" ancora non ha parlato). Dicano cosa pensano della "gestione"
dell'ACS. Ci sono debiti? (una domanda che può sembrare ironi, sarcastica ma non lo è). E' ovvio
che questi (eventuali debiti, "perdite") non sono rinconducibili solo agli ultimi anni ma va senza dire
che la "mano politica, l'area" è di fatto la stessa, da anni, quella oggi "miracolosamente" alleata).
Non parliamo di "colpe" ma di politica. Dicano se vogliono la privatizzazione o il rispettare il
Referendumche la "virtò"? Come mai le "bollette" in Irpinia  sono più "salate" che nello stesso
Sannio o ove i territori sono serviti? (Sembra sia così, almeno dalle cronache). "Illuminino" su
questo. Come mai l'erogazione spesso si interrompe? Le "condotte" quando verranno
"ammodernate" per evitare che "l'oro blu" si disperda in percentuali importanti? Gli irpini, della
ciclovia a Caposele, quanto se ne "fottono"? I "decarianI" ci "illuminino" sul Comune. Quali risultati
ha "prodotto" l'Amministrazione che sostengono, oggi ma non da sempre (si ricorderanno di lettere
indirizzate a Roma per "cacciare Foti, "scritte" anche da chi è nell'area?) Basterà il "bando periferie"
a salvare il tutto? Questo "bando" quando è stato studiato e predisposto? Il "merito" va diviso con
qiualcuno e con chi, eventualmente? Del sottopasso cosa dite alla Città? Del traffico, del piano
Mobilità? Dell'inquinamento (pare vi siaordinanza relativa)? Del Teatro? Si potrà rispondere che ci
sono anche altri a sostenere. Sarà anche vero, ma chi "sostiene" lo fa più in silenzio e senza
"investirci" nulla, verò è che non sembrano avere in testa la riproposizione dello stesso primo
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cittadino, come sembrava, da dichiarazioni, che alcuni esponenti "alleati decariani""non la
escludessero; Chi "sostiene" ha manifestato critiche lo stesso mentre dai "decariani" non ci sembra
di sentirne ad "alta voce" ma quando si chiedeva a qualcuno se volesse entrare in Consiglio
"saltando" qualche altro, dei tanti, consiglieri...beh, ne avrebbe fatto volentieri a meno di entraree
sedersi tra i banchi o in qualche commissione (a testimonianza del "giudizio" politico). L'unico che è
distante dal Sindaco, Paolo Foti è Gianluca Festa e questo potrebbe "bastare" questo a spiegare
perchè i "decariani"  vivono con "tremore" Mr Davvero il quale, qualunque cosa farà dovrà dare
meno "giustificazioni" di altri. L'area "decariana" non si perda troppo nel Congresso. Dica se farà
una propria lista alle Amministrative e se sarà contro il PD. Dica,in un eventuale "ballottaggio" chi
andrebbe a sostenere? Domande "provocatorie"? No, tese a "fare luce" sulla linea politica. 
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